

Von: newsroom@dgap.de
Gesendet: Donnerstag, 16. Juni 2016 07:50
An: Karin Opgenoorth
Betreff: [splendid medien AG / 16.06.2016 07:48] Bestätigung über die Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung gemäß § 26 WpHG, / Confirmation of Publication: Voting Rights Announcement

Distributionsbestätigung

DGAP NEWS & MELDEPFLICHTEN

Bestätigung über die Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung für splendid medien AG

Sehr geehrte Damen und Herren,

für splendid medien AG haben wir soeben folgende Stimmrechtsmitteilung veröffentlicht. Die Mitteilung wurde an das Unternehmensregister übermittelt.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr DGAP-Team

Publication Confirmation of a Voting Rights Announcement for splendid medien AG

Dear Ladies and Gentlemen,

We have just published a Voting Rights Announcement for splendid medien AG. The announcement has been transmitted to Unternehmensregister.

With kind regards
Your DGAP Team

INHALTE (SPRUNGLINKS) / CONTENT (JUMP LINKS)

[Deutscher Inhalt / German Content](#)

[Englischer Inhalt / English Content](#)

[Basisverbreitung International / Basic Distribution International](#)

[Basisverbreitung Deutschland / Basic Distribution Germany](#)

DEUTSCHER INHALT / GERMAN CONTENT

Stimmrechtsmitteilung

splendid medien AG

der europaweiten Verbreitung

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG. Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

Herr Josef Siepe, Deutschland, hat uns für Josef Siepe, Deutschland und die Siepe GmbH, Kerpen, Deutschland, gemäß § 27a Abs. 1 WpHG am 15.06.2016 im Zusammenhang mit der Überschreitung bzw. Erreichung der 10%-Schwelle oder einer höheren Schwelle vom 24.05.2016 über Folgendes informiert:

- * Die Investition dient der Umsetzung strategischer Ziele.
- * Der Meldepflichtige beabsichtigt innerhalb der nächsten zwölf Monate weitere Stimmrechte durch Erwerb oder auf sonstige Weise zu erlangen.
- * Der Meldepflichtige strebt keine Einflussnahme auf die Besetzung von Verwaltungs-, Leitungs- und Aufsichtsorganen des Emittenten an.
- * Der Meldepflichtige strebt keine wesentliche Änderung der Kapitalstruktur der Gesellschaft, insbesondere im Hinblick auf das Verhältnis von Eigen- und Fremdfinanzierung und die Dividendenpolitik an.
- * Hinsichtlich der Herkunft der Mittel handelt es sich zu 100% um Eigenmittel, die der Meldepflichtige zur Finanzierung des Erwerbs der Stimmrechte eingesetzt hat.

16.06.2016 Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen. DGAP-Medienarchive unter www.dgap.de

Sprache: Deutsch
Unternehmen: splendid medien AG
Alsdorfer Str. 3
50933 Köln
Deutschland
Internet: www.splendidmedien.com

Ende der Mitteilung

Der Meldepflichten-Service der DGAP mbH

Der DGAP Meldepflichten-Service wird durch die EQS Group AG betrieben. Die EQS Group AG haftet nicht bei Fehlern oder Störungen im Dienstbetrieb, bei Lieferschwierigkeiten oder bei inhaltlichen oder textlichen Fehlern. Es gelten die jeweils aktuellen AGBs, die unter www.eqs.com bzw. www.dgap.de jederzeit im Internet abrufbar sind. Wenn Sie die Inhalte der Dienste DGAP mbH weitergeben, speichern oder gewerblich nutzen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Nachrichtenvertrieb +49 89 210298-0.

ENGLISCHER INHALT / ENGLISH CONTENT

Voting Rights Announcement

splendid medien AG

splendid medien AG: Release according to Article 26, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

Dissemination of a Voting Rights announcement transmitted by DGAP - a service of EQS Group AG. The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

Mr Josef Siepe, Germany, informed us for Josef Siepe, Germany and Siepe GmbH, Kerpen, Germany, on June 15, 2016 pursuant to Art. 27a(1) WpHG thereby making reference to the exceedance of the threshold of 10% or a higher threshold from May 24, 2016, as follows:

- * The investment is used to implement strategic objectives.
- * The reporting person does intend to obtain further voting rights by acquisition or any other way.
- * The reporting person does not intend to influence the composition of the issuers' administration, management or supervisory board.
- * The reporting person does not intend to change the capital structure of the company, especially with regards to the ratio of internal/outside financing and the dividend policy.
- * Concerning the source of funds, the capital is financed by 100% through equity capital with which the reporting person needs to finance the acquisition of the voting rights.

16.06.2016 The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.
Archive at www.dgap.de

Language: English
Company: splendid medien AG
Alsdorfer Str. 3
50933 Köln
Germany
Internet: www.splendidmedien.com

End of news

DGAP Regulatory Service

The DGAP regulatory service is carried out by EQS Group AG. EQS Group AG is not liable for inaccuracies or delays in contents or any system failures. In any case EQS Group AG's current Standard Terms and Conditions, which can be found on www.eqs.com, apply. If you want to further distribute, store or use the contents of the service commercially, please contact our sales team: +49 89 210298-0.

BASISVERBREITUNG INTERNATIONAL / BASIC DISTRIBUTION INTERNATIONAL

Auszug aus dem weltweiten Verbreitungs-Netzwerk / Excerpt of the global distribution network

Nachrichtenagenturen / News Agencies
Terminalanbieter / Terminal Providers

Einspeisung / Release
Datum & Zeit / Date & Time

Bloomberg

16.06.2016 07:48

DOW JONES
Newswires

16.06.2016 07:48



THOMSON REUTERS

16.06.2016 07:48

BASISVERBREITUNG DEUTSCHLAND / BASIC DISTRIBUTION GERMANY

Auszug aus dem deutschen Medienbündel / Excerpt of the German media bundle

Nachrichtenagenturen / News Agencies
Terminalanbieter / Terminal ProvidersEinspeisung / Release
Datum & Zeit / Date & Time

Wirtschaftsnachrichten GmbH

16.06.2016 07:48



16.06.2016 07:48



16.06.2016 07:48

Finanzportale
Financial PortalsEinspeisung / Release
Datum & Zeit / Date & Time

16.06.2016 07:48



part of the vwd group

16.06.2016 07:48



OnVista

16.06.2016 07:48

Tageszeitungen / Verlagshäuser
Daily Newspapers / Publishing HousesEinspeisung / Release
Datum & Zeit / Date & TimeFrankfurter Allgemeine
FAZfinance.net

16.06.2016 07:48



16.06.2016 07:48



SV Süddeutscher Verlag

16.06.2016 07:48